

Zahnreinigung auf der IDS

So viel Glück muss man erst mal haben: WIR-Redakteurin Natalie Margraf kam auf der Internationalen Dental-Schau (IDS) in Köln in den Genuss einer kompletten „guided biofilm therapy“ (GBT).

Auf der größten Dentalmesse der Welt, der IDS, kommt man an den Demonstrationen und Testmöglichkeiten von Pulvern, Polierpasten und anderen Dentalprodukten der ausstellenden Firmen nicht vorbei. Doch die Firma EMS geht noch einen Schritt weiter und lässt sogar Live-Behandlungen auf der Messe durchführen, um ihr Gesamtkonzept samt Behandlungsprotokoll und Produkten zu bewerben. Das durfte sich WIR-Redakteurin Natalie Margraf natürlich nicht entgehen lassen und meldete sich für eine professionelle Zahnreinigung (PZR) direkt vor Ort an. Tatsächlich waren alle drei Behandlungsstühle von Messeöffnung bis -schließung

durchgängig besetzt. Die Termine für die Test-PZR konnten online oder auch vor Ort von den IDS-Besuchern gebucht werden. Natürlich lässt sich die dortige Behandlung nicht mit einer „normalen“ PZR in der Praxis vergleichen: Selten ist es dort so laut und Zuschauer sind normalerweise auch nicht dabei. Trotzdem war es interessant, das komplette GBT-Protokoll einmal live zu erleben und den Vergleich zu den etablierteren Methoden am eigenen Zahn zu erfahren. Und das Beste: Nach dem ganzen Stress der Messe hatte es für Natalie tatsächlich fast etwas Entspannendes, auf dem Stuhl zu liegen und für gut 45 Minuten nichts machen zu müssen und

Mehr Informationen zur PZR von Natalie finden Sie auf www.wir-in-der-zahnarztpraxis.de/Natalie-Margraf-PZR



Natalie Margraf während ihrer GBT-Behandlung

dabei die Füße hochzulegen. Natalies Fazit: Eine kurze Verschnaufpause, nach der man auch noch mit perfekt gereinigten Zähnen vom Stuhl steigt, sollte sich jeder auf der IDS mal gönnen.

© EMS